

**CÉRÉMONIE** ■ Michel Picard a présenté ses vœux, hier, en fin d'après-midi, à la salle des fêtes

# Le centre de secours de Pithiviers-le-Vieil va fermer

**Michel Picard, maire de Pithiviers-le-Vieil, a présenté ses vœux hier, en fin d'après-midi, à la salle des fêtes.**

« Devoir de réserve oblige », l'édile ne s'est pas montré très volubile. Il a toutefois expliqué que le centre de secours communal va fermer ses portes au printemps. « Des raisons économiques et rationnelles », expliquent cette décision. « Nous avons un superbe centre de secours principal à Pithiviers. Je suis quand même certain que nos sapeurs-pompiers seront



**MAIRE.** Michel Picard n'a pas effectué de bilan lors de son discours.

toujours présents aux cérémonies », ajoute Michel Picard.

## Candidat sans le dire

« Dans un monde en pleine mutation », le maire a appelé « à davantage de solidarité, à mettre de côté notre individualisme ». Du point de vue municipal, Michel Picard a notamment remercié les bénévoles et le personnel, mais n'a pas effectué de bilan. La seule action évoquée concernant le mandat en cours est la création du Cœur du Pithiverais.

« Le dialogue, la convivialité, le relationnel, le sérieux et le bien-être de nos concitoyens doivent rester notre préoccupation », explique Michel Picard, qui s'est par ailleurs dit inquiet pour l'avenir de la fonction de maire. Une responsabilité qu'il briguera de nouveau lors du renouvellement de mars. S'il est resté muet sur ce sujet lors de son discours, hier, il avait déjà annoncé ses intentions en fin d'année dernière. ■

**Stéphane Boutet**

stephane.boutet@centrefrance.com